
Ivica Banovic
Beitrag von „kapo00“ vom 30. April 2013, 17:44

Zitat von Mafiosi 

Naja, so schlecht war er auch bei uns nicht. Da haben schon deutlich schlechtere das
Club-Trikot getragen.

Find ich auch. Ein richtig großer Spieler war er natürlich nicht, aber ich erinnere mich gern an
ihn zurück. Für mich ein Typ wie Chandler: Manchmal würdest ihn am liebsten in der Luft
zerreissen, aber richtig böse kann man ihm auch nicht sein. 
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